
  

 一 般 質 問 

令和５年 第１回（３月）南関町議会定例会 

番 質問者 質問事項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

３番議員 

矢野 修一 

 

高齢者が高齢者を介

護する実態に応じた

福祉の増進について 

 

 

買物弱者支援対策の

必要性について 

 

２０２５年には、団塊世代が全員７５歳になり高齢化は

加速し４０年にはピークに達すると予測される中、福祉

に対する課題と取り組みについて尋ねる。 

 

 

隣町では、移動スーパーを実施している現状の中、地域

で買物をする上で、不便・困難を感じておられる方が将

来的に増えると思うが町としての考えを尋ねる。 

 

 

町長 

 

 

 

 

町長 

 

２ 

 

１１番議員 

立山 比呂志 

 

人口減少問題につい

て 

 

仕事や住まいの確保、福祉や教育（子育て）の充実度を

尋ねる。 

 

 

町長 

 

 

３ 

 

７番議員 

杉村 博明 

 

相続登記事務のＩＴ

企業との締結につい

て 

 

不動産の名義変更や相続登記を行うときは、一般的

には住民の方々は行政書士に依頼するが、南関町にも

登記事務等を行う業者の方がいるにも関わらず東京

のＩＴ企業と協定書を交わす必要がなぜあったのか

問う。 

また、この件に関し町長は一言も議会には説明をされ

ていないが何故か。 

町長は都合のいい時は、執行部と議会は両輪の関係

と言われているにも関わらず、言うこととする事が違う

ではないか。議会軽視とも受け取れるが、どう思うのか

尋ねる。 

 

 

 

町長 

 

４ 

 

 

 

 

 

 

８番議員 

井下 忠俊 

 

発達障害の現状と課

題について 

 

１．令和５年度、及び６年度小学校入学予定の児童にお 

いて、障がい者手帳を所持している子供の数について尋

ねる。 

 

２．障害の発見についての方法を尋ねる。 

 

３．現在、園や学校での対応、並びに今後への取組を尋

ねる。 

 

町長 

教育長 



 

５ 

 

 

 

１番議員 

福山 美佳 

 

 

誰もが安心して暮ら

せる「多様性の尊重」

について 

 

1.パートナーシップ・ファミリーシップ宣誓制度等導入

の考えはあるか尋ねる。 

 

 

2.中学校の制服を男子女子生徒も選択可能なものに変

更の予定はあるかを問う。 

 

町長 

 

 

 

町長 

教育長 

 

６ 

 

２番議員 

伊藤 博長 

 

町の企業誘致の戦略

について 

 

 

企業立地適地の調査状況や企業誘致の取り組み状況

など、町の企業誘致の戦略について尋ねる。 

 

 

町長 

 

 

７ 

 

９番議員 

境田 敏高 

 

 
新型コロナウイルス

感染症対応地方創生

臨時交付金について 

 

 

南関町総合振興計画

における実施計画に

ついて 

 

 

新型コロナウイルス対策の交付金の実施状況と効果の

検証及び今後の対策を尋ねる。  

 

 

 

道路交通体系の整備の進捗状況と対策を尋ねる。 

 

 
町長 

教育長 

 

 

 

町長 

 


